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ATA – PNAB – POLITICA NACIONAL ALDIL BALNC  

MUNICÍPIO DE CAPÃO BONITO/SP 

21/03/2024 – às 19h 

 

AOS VINTE E UM DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO ÀS 

DEZENOVE HORAS NO CENTRO DE CONVENÇÕES “JOEL HUMBERTO LANDIM STORI” 

REALIZOU-SE A AUDIÊNCIA DE ESCUTA COM A SOCIEDADE CIVIL  COMPOSTA POR 

TRABALHADORES E TRABALHADORAS DA CULTURA DO MUNÍCIPIO  SOBRE A LEI ALDIR BLANC-

POLÍTICA NACIONAL ALDIR BLANC, LAVRA ESTA ATA O DIRETOR MUNICIPAL DE CULTURA DE 

CAPÃO BONITO ALEXANDRE FERREIRA MENDES QUE TAMBÉM CONDUZIU A REUNIÃO 

APRESENTANDO A LEI, ORIENTAÇÕES E DEMAIS INFORMAÇÕES SOBRE A LEI ONDE MATERIAIS 

DE ORIENTAÇÕES ELABORADOS PELO MINISTÉRIO DA CULTURA –MINC FORAM TAMBÉM 

APRESENTADOS A TODOS E EM SEGUIDA ABERTA A FALA PARA O PÚBLICO PRESENTE 

REALIZAR PERGUNTAS; AS  PERGUNTAS QUE NÃO FORAM SANADAS SERÃO RESPONDIDAS 

POSTERIORMENTE TAMBÉM FOI INFORMADO QUE SERÁ LANÇADO FORMULÁRIO NO SITE DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPÃO BONITO PARA ARTISTAS E POPULAÇÃO EM GERAL ONDE 

TODOS TERÃO ACESSO. 

ALEXANDRE MENDES FERREIRA  

CARINA CHAVES SCUOTEGUAZZA 

BRUNO RODOLFO FERREIRA 

MATER ESTEVÃO GALIN SILVA 

PEDRO FERNANDO DA SILVA MATOS 

ROSANA ARANTES DA ROSA 

KAUÊ DA CRUZ ROSA 

FABIANO DOMINGUES ROSA 

REJANE TIAGO DA ROCHA 

LUCAS BRENER ANDRADE DE OLIVEIRA 

RODRIGO FRAGA DE PROENÇA 

JULIA TERASHITA DESTRO  

BRUNO GIUSEPPE AQUINO SONVESSO 

PAULO DO SEITO DE QUEIROS 

OSVALDO POLICISSO JR 
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SANDRO RAMINSCI DE MACEDO 

TELES  

LEANDRO OLIVEIRA ALVES DOS SANTOS  

 

DIEGO FERNADES FERREIRA 

FLÁVIO MARCELINO VANDERLEI 

CLAUDIO VINICIUS CAMERATO GARCIA 

ALAN DE ALMEIDA MENDES 

MARIA LÍGIA DE OLIVEIRA GUIMARÃES 

BENY MATTOS 

EDSON T MARINHO 

TATIANA DA SILVA ROCHA 

LUAN AUGUSTO C OLIVEIRA 
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ATA – PNAB – POLITICA NACIONAL ALDIL BALNC  

MUNICÍPIO DE CAPÃO BONITO/SP 

21/05/2024 – às 15h 

AOS VINTE E UM DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO NO CENTRO 

DE CONVENÇÕES JOEL HUMBERTO LANDIM STORI LOCALIZADO NA PRAÇA CUNHA BUENO (EM 

FRENTE A PREFEITURA) NO MUNÍCIPIO DE CAPÃO BONITO ESTADO DE SÃO PAULO REUNIRAM-

SE REPRESENTANTES DAS ÁREAS CULTURAIS  E SOCIEDADE CÍVIL PARA A SEGUNDA CONSULTA 

PÚBLICA DA ESCUTA DA PNAB-POLÍTICA NACIONAL ALDIR BLANC, ESTIVERAM PRESENTES; 

VERÔNICA VOLPATO CITADINI ÁREA DE PATRIMÔNIO CULTURAL E FOTOGRAFIA; ÉLCIO UEDA 

ÁREA DE AUDIOVISUAL;  LOURDES TETÉ DAS ENTIDADES E ONGS; MAIKON  SEABRA ÁREA DE 

MEIO AMBIENTE; LUANA FERREIRA ÁREA DE DANÇA HIP HOP; STANLEY VERSH ÁREA DE 

DANÇA E TEATRO; AMANDA LUSTOZA ÁREA DE BANDA MARCIAL DANÇA E ZUMBA; SHIRLEY 

AMARAL ÁREA DE ARTESANATO E CULTURA; BENY MATTOS ÁREA DE CINEMA E LITERATURA; 

NEUZA SASSAOKA; ARTISTAS E SOCIEDADE CÍVIL ASSISTIRAM A EXPLANAÇÃO DO DIRETOR 

MUNICIPAL DE CULTURA  SOBRE AS ORIENTAÇÕES DO MINISTÉRIO DA CULTURA SOBRE A 

PNAB, AS DÚVIDAS DOS PRESENTES FORAM: IGREJAS PODEM RECEBER O RECURSO PARA 

RESTAURO DE ACERVO E MANUTENÇÃO ARTÍSTICA?; BANDA MARCIAL E FANFARRAS PODEM 

RECEBER RECURSO SOBRE E PARA AQUISIÇÃO DE INSTRUMENTOS E CONFECÇÃO DE 

UNIFORMES VIA APM-ASSOCIAÇÃO DE PAIS E MESTRES DA ESCOLA?;  ARTISTAS SUGERIRAM 

QUE DIVERSAS LINGUAGENS FOSSEM CONTEMPLADAS NOS EDITAIS; PERGUNTARAM COMO 

SERIAM OS PRÓXIMOS ANOS; FORAM ORIENTADOS A ACESSAR O CAMPO DA PNAB NO SITE 

OFICIAL DA PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPÃO BONITO E TER ACESSO A TODAS AS LEIS 

DECRETOS E ORIENTAÇÕES COMPLEMENTARES; FORAM ORIENTADOS A COMPARTILHAR E 

RESPONDER A CONSULTA PÚBLICA DA PNAB VIRTUAL QUE SE ENCONTRA NO SITE DA 

PREFEITURA; ARTISTAS QUE CHEGARAM APÓS O HORÁRIO TAMBÉM TIVERAM DÚVIDAS  

ANOTADAS OU SANADAS, AINDA EM TEMPO REGISTRO A PRESENÇA DE ANDERSON FERREIRA 

ÁREA DE RAP, CINEMA E ARTES VISUAIS; ROBERTO MONTEIRO ÁREA DE BANDAS E 

FANFARRAS; A CONSULTA  PÚBLICA DE ESCULTA INICIOU-SE ÀS QUINZE HORAS E TERMINOU 

ÀS DEZESSEIS HORAS E TRINTA MINUTOS; SEM MAIS EU ALEXANDRE FERREIRA MENDES 

DIRETOR MUNICIPAL DE CULTURA DE CAPÃO BONITO-SP LAVAREI E FINALIZO ESTA ATA QUE 

TODOS PARTICIPARAM LÊEM E ASSINAM COMIGO. 

ALEXANDRE FERREIRA MENDES  

VERÔNICA VOLPATO CITADINI PELÚCIO SILVA 

ÉLCIO SHIGUEO UEDA 

MARIA DE LOURDES TETÉ MIIJAD 

MAIKON SEABRA DE SALLES 

LUANA FERREIRA CAMPOS DA SILVA 
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STANLEY VERSH 

AMANDA CRISTINA DOS SANTOS LUSTOZA  

SHIRLEY AMARAL 

BENNY MATTOS 

NEUZA SASSAOKA 
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ATA – PNAB – POLITICA NACIONAL ALDIL BALNC  

MUNICÍPIO DE CAPÃO BONITO/SP 

21/05/2024 –  às 19h 

AOS VINTE E UM DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO NO CENTRO 

DE CONVENÇÕES “JOEL HUMBERTO LANDIM STORI” NO MUNIÍPIO DE CAPÃO BONITO-SP ÀS 

DEZENOVE HORAS INICIOU A SEGUNDA ETADA DA SEGUNDA CONSULTA PÚBLICA DE ESCUTA 

DO PROGRAMA NACIONAL ALDIR BLANC-PNAB DE CAPÃO BONITO A PRIMEIRA ETAPA FOI 

REALIZADA NO PERÍODO DA TARDE  ÀS QUINZE HORAS A REUNIÃO FOI CONDUZIDA POR 

ALEXANDRE FERREIRA MENDES DIRETOR MUNICIPAL DE CULTURA QUE EXPLANOU SOBRE A 

PNAB ORIENTOU A SOCIEDADE CÍVIL E ARTÍSTICA  PRESENTES A ACESSAR O SITE DA 

PREFEITURA DE CAPÃO BONITO NO CAMPO DA PNAB ONDE ESTÃO TODOS OS DECRETOS E 

LEIS, ORIENTAÇÕES COMPLEMENTARES ENTRE OUTRAS INFORMAÇÕES, TAMBÉM COLOCOU A 

DIVISÃO MUNICIPAL DE CULTURA A DISPOSIÇÃO PARA QUALQUER DÚVIDA NO ENDEREÇO 

SALVADOR NICÁCIO MENDES, 278 SANTA ROSA, TAMBÉM ORIENTOU A COMPARTILHAREM E 

REPONDEREM O FORMULÁRIO DA CONSULTA PÚBLICA QUE ESTÁ NO SITE DA PREFEITURA DE 

CAPÃO BONITO, DURANTE A ESCUTA SURGIRAM AS SEGUINTES DÚVIDAS E ORIENTAÇÕES POR 

PARTES DOS ARTISTAS E SOCIEDADE CIVIL:,MARIA LIGIA ÁREA DO TEATRO SUGERIU QUE 

TODAS AS ÁREAS FOSSEM CONTEMPLADAS; FLÁVIO MARCELINO SUGERIU CRIAR AÇÕES OU 

EVENTO PARA TODAS AS LINGUAGENS CULTURAIS E VALORES MAIS ALTOS; ANA PAULA MELO 

SUGERIU INVESTIR NO INTERCÂMBIO E QUE SE LEVEM EM ZONA RURAL E, MARIA LUIZA 

SUGERIU  RECURSO PARA OFICINAS; SERGIO KAKIHARA SUGERIU DIVULGAR MAIS A CULTURA 

E TRADIÇÃO DA CULTURA JAPONESA; TATIANA RIBEIRO EXPLANOU SOBRE A MANUTENÇÃO E 

FINANCIAMENTO PARA A CULTURA, TATIANA RIBEIRO É PRESIDENTE DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE CULTURA DE CAPÃO BONITO E EXPLANOU SOBRE AS COTAS E QUE SE 

DIVULGUE MAIS E CADA PESSOA APROVEITEM PARA PARTICIPAR; LUAN AUGUSTO ÁREA 

AUDIOVISUAL SUGERIU OFICINAS DE FORMAÇÃO E CONSTÂNCIA EM DIVULGAÇÃO DE TODAS 

AS AÇÕES CULTURAIS DO MUNICÍPIO OFICINAS DE AÚDIO VISUAL E ILUSTRAÇÃO; RODRIGO 

FRAGA ÁREA DA DANÇA HIP HOP SUGERIU CRIAR CATEGORIAS DE DIVULGAÇÃO ESPAÇO 

CULTURAL NOVOS, INVESTIR NISSO; JANE SILVEIRA ÁREA DA LITERATURA E MEIO AMBIENTE 

SUGERIU INCLUIR O MEIO AMBIENTE NOS PROJETOS QUE SERÃO APRESENTADOS E MANTER 

TUDO QUE ESTA NO FORMULÁRIO; ANA LOLICO ÁREA DA EDUCAÇÃO SUGERIU INVESTIR  NO 

PATRIMÔNIOS, AQUISIÇÃO DE MATERIAIS; SIMONE KASHIMA SUGERIU REFORMA DE PRÉDIO 

CULTURAL; ANA KASHIMA SUGERIU REFORMA DE PRÉDIO CULTURAL E INTERCÂMBIO; CARLOS 

KENJI SUGERIU REFORMAS DE PRÉDIO CULTURAL E INTERCÂMBIO E TODAS AS CATEGORIAS; 

JOÃO SASSADA SUGERIU QUE TODAS AS ÁREAS, PRESERVAÇÃO PATRIMÔNIOS CULTURAL E 

TRADIÇÃO; NELSON YAMACHITA SUGERIU INVESTIR NA VALORIZAÇÃO E TRADICIONAL; 

KIMEKO MEIJAZAKI SUGERIU FEIRAS CULTURAIS; MARCIA KAMEI SUGERIU DIVULGAÇÃO 

AMPLA, CRIAR AÇÕES COM TODAS AS LINGUAGENS E EXPOR A SOCIEDADE EM EVENTOS E 

DIVULGAR A FORÇA DA CULTURA, EXPOSIÇÕES APRESENTAÇÕES CULTURAIS; EDSON 

MARINHO SUGERIU INTERVENÇÕES EM VÁRIOS TIPOS DE CULTURA; SEM MAIS PARA O 
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MOMENTO EU LAVREI ESTA ATA ALEXANDRE FERREIRA MENDES E ASSINARAM COMIGO OS 

NOMES PRESENTES ABAIXO ENCERRANDO AS VINTE E UMA HORAS E DEZENOVE MINUTOS. 

TATIANA DA SILVA RIBEIRO 

JOÃO KEIJI SASADA 

NELSON KAZENTONE YAMASHITA 

RODRIGO FRAGA DE PROENÇÃ 

ANA PAULA DE C. MELÇO 

LUAN AUGUSTO DA COSTA OLIVEIRA 

JAANE S.FERNANDEZ 

FLÁVIO MARCELINO VANDRLEI 

SÉRGIO T. KAKIHARA 

MARIA LUIZA DE OLIVEIRA LIMA 

ANA LUCIA LOLICO DO BELÉM MENDES 

SIMONE AKAMATU KESHUM 

MARIA LÍGIA DE OLIVEIRA GUIMARÃES 

CARLOS  KENJI SUDA 

ANA YUMIKO KOJIMA 

KIM IKO T MIYAZABAI 

MARCIA NATSUKO TANIKAMEI 

 


